
Al Presidente del Consiglio
del Comune di Cuneo
Dott. Pittari Antonino

OGGETTO: Interrogazione con risposta orale su “Riattivazione Gruppo di lavoro sulle barriere
Architettoniche”

La sottoscritta Luciana Toselli, consigliere comunale del Gruppo “Cuneo per i Beni Comuni”

PREMESSO

che durante la legislatura del sindaco Alberto Valmaggia e precisamente tra la fine del primo
mandato e l’inizio del secondo ,si costitui un gruppo di lavoro sulle barriere architettoniche
,composto da consiglieri comunali, disabili ,volontari e rappresentanti di associazioni con il compito
di rendere la città più fruibile da parte delle persone diversamente abili,

che grazie al lavoro svolto dal suddetto “osservatorio” ifirono realizzati alcuni lavori tra i quali
l’abbattimento delle barriere per accedere alla stazione ferroviaria e il rifacimento degli accessi a
Piazza Galimberti,

che la città di Cuneo ottenne anche il riconoscimento del premio F.LA.B.A (Federazione
Italiana Abbattimento Barriere Architettoniche),

che con il primo mandato dell’attuale sindaco Federico Borgna si tentò di continuare con
l’operatività di tale gruppo di lavoro ,ma l’attività non riprese,

e inflne,che si è constatata la necessità di migliorare alcune rampe di accesso ad esempio ai
portici di Corso Nizza e nelle vie del Centro Storico

INTERROGA
il Sindaco e l’Amministratore competente

perché si ricostituisca il Gruppo di lavoro e si riprenda l’attività di osservazione e abbattìmento
delle Barriere Architettoniche

Con preghiera di risposta nel prossimo

FCJR;TJ3LTtJFrJ]

Luciapa Toselli


